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令和 3年第 6回狭山市定例教育委員会会議議事録 

 

開 催 日 時   令和 3年 6月 25日（金） 

          午後 2時 30分から午後 3時 31分まで 

 

開 催 場 所   市役所 5階 教育委員会室 

 

出  席  者   教   育   長    向 野 康 雄 

教育長職務代理者    吉 川 明 彦 

委  員    橋 本 秀  樹 

委  員    宮 﨑 英 子 

委  員    後 藤 邦 江 

    

委員及び傍聴人を除くほか、議場に出席した者の氏名 

 

生涯学習部長  金 子  等        次長兼教育総務課長  内 藤 光 重 

社会教育課長  奧 冨  悟      中央図書館長  加 藤 和 子 

スポーツ振興課長  奧 冨 喜 和     学校教育部長   伊 藤 秀 一     

次 長 兼 教 育 指 導 課 長  田 中 義 久     入間川学校給食センター所長  小 巖 聖 明 

書    記    神 田 崇 広 

 

会議の公開・非公開  議案第 25号から議案第 32号までの 8議案については、個人

に関する情報が含まれ、また、公にすることにより、意思決

定の中立が損なわれるおそれがあることから非公開とした。 

 

傍 聴 者 数  0名 

 

報告事項 

 ・令和 3年第 2回狭山市議会定例会の概要について    報告者（学校教育部長） 

  （要旨） 

    会期は、6月 4日（金）から 6月 22日（火）までの 19日間であり、議案は、

廃止条例 1 件、一部改正条例 7 件、補正予算 1 件、市道認定 4 件、市道廃止 2

件、合計 15件である。 

一般質問については 15名であり、うち教育委員会関係は 4名であった。衣川

千代子議員からはヤングケアラーについて、高橋ブラクソン久美子議員からは

女性をとりまく諸問題について、齋藤誠議員からは子どものＳＯＳについて、

笹本英輔議員からは遊具及び新型コロナウイルス感染症対策について、それぞ

れ質問があり、それに対する答弁の内容について報告がなされた。 

 

・第 39回狭山市青少年健全育成大会について 

報告者（社会教育課長） 
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（要旨） 

青少年を育てる狭山市民会議の主催により、7月 3日（土）午前 10時から市

民会館大ホールにて開催される。第１部では、市内小中学校の児童・生徒によ

る「少年の主張」が、第 2部では、第 1部の発表者による「コロナ禍での生活」

をテーマとした「少年によるパネルディスカション」が行われる旨の報告がな

された。 

 

・令和 2年度博物館冬期企画展・令和 3年度博物館春期企画展の開催結果について 

                           報告者（社会教育課長） 

  （要旨） 

当初、冬期企画展として、令和 2年 12月 19日（土）から令和 3年 2月 14日

（日）までの開催を予定していたが、令和 3年 1月 8日（金）から 3月 21日（日）

までの緊急事態宣言発出による臨時休館を受け、開催期間を 5 月 9 日（日）ま

で延長し、令和 3年度春期企画展と合わせた形で開催したものである。54日間

の開催期間中、3,272 人の入館者があった。今回は、地元入間川商店街に焦点

を当てた企画展であり、ジオラマや関連収蔵品のほか、個人の方よりお借りし

た貴重な資料全 59 点などを展示し、アンケートでは、「とても良い」・「良い」

が 91％であり、なつかしい、入間川の歴史に興味を抱いたなどの意見をいただ

いた旨の報告がなされた。 

  

 ・令和 3年度博物館夏期企画展の開催について 

                            報告者（社会教育課長） 

 （要旨） 

   博物館開館 30 周年記念の特別企画として、令和 3 年 6 月 26 日（土）から 9

月 5日（日）まで開催するもので、今回は、「恐竜展－歯から見る恐竜時代－」

と題し、歯の構造から恐竜の食べていたものや当時の地球環境などについて、

また、最新の恐竜学について紹介するものである。貴重な実物化石やレプリカ

など全 114点、49種を展示するとともに、恐竜の大きさを実感してもらうため、

恐竜の等身大パネルを展示する旨の報告がなされた。 

 

・令和 3年度狭山市高等学校説明会について 

                           報告者（社会教育課長） 

  （要旨） 

    中学校 3年生の進路選択の参考とするため、狭山市ＰＴＡ連合会との共催に

より、7月 27日（火）、28日（水）の 2日間、市民会館中ホールにて開催する

もので、公立高校及び私立高校の担当者に集まっていただき、直接高校の説明

を行ってもらうものである旨の報告がなされた。 

    委員からは、「1趣旨」のうち、「現状と実態」は同じ意味であり、今後、「特

色と現状」あるいは「教育方針と現状」などと修正した方がよいのではとの意

見がなされた。 
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・狭山市体育協会の団体名称変更について 

                         報告者（スポーツ振興課長） 

 （要旨） 

   東京オリンピック・パラリンピック競技大会開催を契機に、「体育の日」が

「スポーツの日」に変更され、さらに、「日本体育協会」、「埼玉県体育協会」、

県下 63市町村の体育協会の半数以上が、「スポーツ協会」に名称変更を行って

いることに鑑み、昭和 31 年 5 月 5 日に発足した狭山市体育協会も、これまで

の歴史と伝統を継承しつつ、スポーツの豊かな未来を創造するために、東京

2020 オリンピック大会の開会式が行われる 7 月 23 日（金）をもって「狭山市

スポーツ協会」に名称変更する旨の報告がなされた。 

 

 ・狭山市教育委員会後援名義の使用行事について 

                             報告者（社会教育課長） 

（学校教育部長） 

  （要旨） 

    社会教育課関係 3件、教育指導課関係 2件の申請があり、審査の結果、使用

許可を行った旨の報告がなされた。 

 

 ・その他 

                          報告者（生涯学習部次長） 

  （要旨） 

    6 月 30 日（水）から 7 月 5 日（月）までの間、第 38 回狭山市民展が市民交

流センターで開催され、市民の作品 173点と、招待展示として、地元の彫刻家・

水村昭氏の作品が展示される。また、7 月には、博物館で開催され好評を博し

た収蔵展「入間川商店街－繋がるモノ・人・街－」で展示したジオラマを中央

公民館で展示する旨の報告がなされた。 

 

 

議  案 

 

議案第 25号 狭山市青少年問題協議会委員の委嘱について 

 

  狭山市青少年問題協議会委員の任期が、令和 3 年 6 月 30 日をもって満了となる

ことに伴い、新たに委員を委嘱することについて、教育委員会の議決を得るため、

提案がなされたものである。 

 

  議案第 25号については、原案可決した。 

 

 

議案第 26号 狭山市立博物館協議会委員の解任について 
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  狭山市立博物館協議会委員の齊藤孝史氏から任期途中で辞任したい旨の申し出

があり、同氏を解任することについて、教育委員会の議決を得るため、提案がなさ

れたものである。 

 

  議案第 26号については、原案可決した。 

 

 

議案第 27号 狭山市立博物館協議会委員の任命について 

 

  狭山市立博物館協議会委員の齊藤孝史氏が任期途中で辞任したことに伴い、後任

として青田和義氏を委員に任命することについて、教育委員会の議決を得るため、

提案がなされたものである。 

 

  議案第 27号については、原案可決した。 

 

 

議案第 28号 狭山市立図書館協議会委員の任命について 

 

  狭山市立図書館協議会委員の任期が、令和 3 年 6 月 30 日をもって満了となるこ

とに伴い、新たに委員を任命することについて、教育委員会の議決を得るため、提

案がなされたものである。 

 

  議案第 28号については、原案可決した。 

 

 

議案第 29号 狭山市立学校給食センター運営委員会委員の解嘱について 

 

  狭山市立学校給食センター運営委員会委員の澤田剛氏、関根保子氏、高橋紀子氏、

新井佳代氏、三澤和美氏から任期途中で辞任したい旨の申し出があり、各氏を解嘱

することについて、教育委員会の議決を得るため、提案がなされたものである。 

 

  議案第 29号については、原案可決した。 

 

 

議案第 30号 狭山市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 

  狭山市立学校給食センター運営委員会委員の澤田剛氏、関根保子氏、高橋紀子氏、

新井佳代氏、三澤和美氏が任期途中で辞任したことに伴い、後任として髙瀬晃次氏、

鈴木浩明氏、関口優奈氏、綿貫ちひろ氏、御郷文紀氏を委員に委嘱することについ

て、教育委員会の議決を得るため、提案がなされたものである。 

 



- 5 - 

 

  議案第 30号については、原案可決した。 

 

議案第 31号 狭山市立学校給食センター学校給食費監査員の解嘱について 

 

  狭山市立学校給食センター学校給食費監査員の安河内由香氏から任期途中で辞

任したい旨の申し出があり、同氏を解嘱することについて、教育委員会の議決を得

るため、提案がなされたものである。 

 

  議案第 31号については、原案可決した。 

 

 

議案第 32号 狭山市立学校給食センター学校給食費監査員の委嘱について 

 

  狭山市立学校給食センター学校給食費監査員の安河内由香氏が任期途中で辞任

したことに伴い、後任として田中勇基氏を監査員に委嘱することについて、教育委

員会の議決を得るため、提案がなされたものである。 

 

  議案第 32号については、原案可決した。 

 

 

                             以  上 


